

سندس

صالون الشعر والحمال

ساعات العمل:

السيدات

من الأحد إلى الخميس

من الساعة 10.30 صباحاً حتى 08.30 مساءً

الجمعة والسبت وأيام العطل الرسمية

من الساعة 02.00 ظهراً حتى 11.00 مساءً

للجنسين

يوماً من الساعة 02.00 ظهراً حتى 11.00 مساءً

توجد في الطابق الأرضي للعمارة رقم 7

هل أنت على استعداد للتحول المدهش؟

هذا يتطلب زوج من الأيدي الموهوبة، الجريئة والقادرة على السحر ذات مستوى عالٍ من التدريب على أيدي أكبر الخبراء في هذا المجال والذين يقدمون أحدث صيحات التجميل وتسريحات الشعر، علاجات الوجه، الماكياج، تجميل الأظافر والمانيكير- الباديكير الكلاسيكي. الرجاء الجلوس والإسترخاء وأترك نفسك بين يدي خبراءنا ليقوموا بعملهم البارِع.

الرجال والأطفال

الخدمات

طويل جدا ريال قطري	طويل ريال قطري	متوسط ريال قطري	قصير ريال قطري	
180	160	110		تجفيف الشعر (على حسب طول شعر السيدات)
	70	60	40	غسل الشعر
250	220	160	110	غسل وتجفيف الشعر (على حسب طول شعر السيدات)
360	360	120	90	غسل، تجفيف وقص الشعر
			35	قص شعر الأطفال (أقل من 6 سنوات)
			40	قص شعر الأولاد (بين 7 و 12 سنة)

أنواع

800	700	550	500	تصليح اللون*
750	650	500	450	لون فاشون*
800	700	550	450	تلون الشعر بالقويل هاي لايت*
			250	العناية بجذور الشعر*

لوريال ماجيرال

800	800	550	500	تصليح لون الشعر*
750	650	500	450	لون فاشون*
800	700	550	450	تلون الشعر بالقويل أو كاب هاي لايت*
			250	العناية بجذور الشعر*
	400		350	ترطيب الشعر*
	300		250	تدليك الشعر*
	300		250	تجعيد الشعر*

*مع غسل وتجفيف الشعر

غسل الشعر بواسطة مساعدة مصففة الشعر

تزيد تكلفة الخدمات بقيمة 80 ريال قطري لو يتم طلب كبير مصففي الشعر

السيدات

الخدمات

قصير
ريال قطري

متوسط
ريال قطري

طويل
ريال قطري

طويل جدا
ريال قطري

140 150 180 190

60 70 80 120

35 90 110 180

40 50 70 80

110 160 220 250

250 280 360 380

130 160 200 220

130 160 200 220

250

قص الشعر

قص شعر أطفال (7 - 12 سنوات)

قص شعر أطفال دون 6 سنوات

تجفيف الشعر

غسل الشعر بفنجر دراي*

بدون فرشاة مستديرة*

غسل وتجفيف الشعر*

غسل وتجفيف وقص الشعر

تصفيف الشعر بالمكواة**

تصفيف الشعر مع الملقط**

تصفيف كامل الشعر**

*مع غسل وتجفيف الشعر

غسل الشعر بواسطة مساعدة مصففة الشعر

تزيد تكلفة الخدمات بقيمة 80 ريال قطري لو يتم طلب كبير مصففي الشعر

**خدمات مقدمة من كبير مصففي الشعر





السيدات

الخدمات

أنواع

قصير
ريال قطري

متوسط
ريال قطري

طويل
ريال قطري

طويل جدا
ريال قطري

500	500	550	700	800
450	450	500	650	750
450	450	550	700	800
250				

تصليح اللون*

لون فاشون*

تلون الشعر بالفويل هاي لايت*

العناية بجذور الشعر*

لوريال ماجيرال

500	500	550	800	800
450	450	500	650	750
450	450	550	700	800
250				

تصليح لون الشعر*

لون فاشون*

تلون الشعر بالفويل أو كاب هاي لايت*

العناية بجذور الشعر*

*مع غسل وتجفيف الشعر

غسل الشعر بواسطة مساعدة مصففة الشعر

تزيد تكلفة الخدمات بقيمة 80 ريال قطري لو يتم طلب كبير مصففي الشعر

السيدات

الخدمات

تجعيد الشعر

- كولد وايف*
- كولد وايف مع باور دوز للوريال*
- مجموعة الكولد وايف
 - باور دوز للوريال*
 - قص الشعر
- ماجيك وايف*
- ماجيك وايف مع باور دوز للوريال*
- مجموعة الماجيك وايف
 - باور دوز للوريال*
 - قص الشعر

ترطيب الشعر

- قوة الترطيب*
- قوة الترطيب مع باور دوز للوريال*
- قوة الترطيب*
- باور دوز للوريال*
- قص الشعر

طويل جدا

ريال قطري

طويل

ريال قطري

متوسط

ريال قطري

قصير

ريال قطري

500	400	300	250
780	680	580	530
950	840	710	650
1050	850	650	450
1330	1130	930	730
1500	1290	1060	850

2500	2000	1500	1000
2780	2280	1780	1280
2950	2440	1910	1400

*مع غسل وتجفيف الشعر

غسل الشعر بواسطة مساعدة مصففة الشعر

تزيد تكلفة الخدمات بقيمة 80 ريال قطري لو يتم طلب كبير مصففي الشعر



KÉRASTASE

PARIS



علاج الكيراستاس

كرونولوجيست*

التجربة التحفة لتجديد الشعر وفروة الرأس من أفخم مجموعة العناية بالشعر لدينا، وتضم أكبر تجمع لأبيسين الفريد من نوعه و النادر بشكل إستثنائي و منقطع النظير لتجديد فروة الرأس. هذا هو العلاج المثالي للحصول على شعر مغذي، مجدد، لامع مع لمسة ناعمة ومخملية لجميع أنواع الشعر.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
500	600	700	750

دسيلين*

مجموعة دسيلين للعناية بالشعر تمنح لمسة ناعمة لشعرك وتخفف من التجعد للشعر المجعد الطبيعي. هو العلاج المثالي لأي شخص مع شعر غير الناعم والمجدد و يريد أن يصبح شعره أملس أو يخفيف من تجعده و فهو يجعل الشعر خفيف مع إنسياب و نشاط ليس لهم مثيل.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
450	500	500	600

ريزسنس*

يصلح سنوات عديدة من التلف بسبب التلوثين أو غيرها من العمليات الكيميائية، ويضم تطور تكنولوجي يعطي للشعر التالف حياة ثانية. هذا العلاج الكامل للشعر الهش والمتضرر بشدة ليستعيد قوته مع تجديد وإعادة بناء الشعر.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
320	450	500	550

مع إضافة:

300	400	460
100		
100		

*مع غسل وتجفيف الشعر

غسل الشعر بواسطة مساعدة مصففة الشعر

تزيد تكلفة الخدمات بقيمة 80 ريال قطري لو يتم طلب كبير مصففي الشعر

علاجات ماجيستك كيراتين

ماجيستك أورجانيك*

التركيبية خالية من الفورمالديهايد. لجميع أنواع الشعر. يعدل الشعر المجعد 70 – 90%. يزيل الشعر المجعد ويصلح 100% من الشعر التالف. يتكون من مجموعة حيوية من شعر الإنسان: البروتينات الحمضية، الكيراتين، الأحماض الأمينية والطين الأبيض. تم تطوير هذه الصيغة لتلين، إصلاح وتعزيز و حماية البشرة و الشعر من الداخل إلى الخارج. النتيجة هي الحصول على شعر لين، لامع وصحي، يختفي الشعر المجعد وهي وصفة بسيطة و تركيبة آمنة.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
1000	1500	2000	2500

ماجيستك الشعر بالبوتوكس

بدون الفورمالديهايد. ماجيستك الشعر بالبوتوكس هو أكثر تركيبة تقدما في جميع أنحاء العالم. صمم لإصلاح البشرة و الشعر التالف تماما و إرجاع الحياة لهما. يقدم ماجيستك الشعر بالبوتوكس تالقي لا يصدق ونعومة لم تعرفها من قبل. النتيجة شعر أكثر صحة، سلامة، نعومة. ماجيستك لشعر بالبوتوكس لديه طريقة مختلفة لتطبيق علاج الكيراتين.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
800	1000	1200	1500

ماجيستك البروتين*

من الأحدث والأكثر تقدما في تركيبات البروتين لإزالة الشعر المجعد، الكثيف وإصلاح الشعر التالف بعمق من دون استخدام المواد الكيميائية القاسية. يمكن تطبيقه على شعر تمت معالجته من قبل، شعر ملون أو تم إزالة اللون منه وشعر تم معالجته بكيماويات أخرى. النتيجة سيكون شعر صحي و بحالة ممتازة. يجعل الشعر من السهل العمل عليه، لامع ومظهر طبيعي. للشعر الكثيف أو المجعد، تم معالجته من قبل تطبيق هذا العلاج سوف يعطي نتائج طبيعية ومذهلة.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
800	1000	1200	1500

*مع غسل وتجفيف الشعر

غسل الشعر بواسطة مساعدة مصففة الشعر
تزيد تكلفة الخدمات بقيمة 80 ريال قطري لو يتم طلب كبير مصففي الشعر



MAJESTIC  KERATIN

علاجات لوريال

أبسوليت

لقد صممت مجموعة لبيديوم الحصرية لإستهداف ألياف الشعر وفقا لمستوى الضرر. يصبح الشعر أقوى، الألياف تبدو أثر مقاومة وسطح محمي من أي تأثير خارجي - يعطي الحماية لشعر وحماية لمستوى آخر.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
350	350	380	380

فيتامينو*

لحماية لمعان لون شعرك وزيادة كثافته وتألقة ينصح باستعمال فيتامينو مجموعة العناية بلون الشعر. مناسب لجميع ألوان الشعر، يزيل بلطف الرواسب ويساعد على حماية الشعر المصبوغ. التمتع بشعر مغذي مع أفضل حماية للمعان لون الشعر.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
350	350	380	380

فايبر سوتيك*

علاج تصليحي للشعر الكثيف. أنتر-سيلان.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
350	350	380	380

كريستالسوتيك*

حماية لمعان الشعر المصبوغ

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
350	350	380	380

زيت الميثيك*

زيت الميثيك هو الزيت المثالي للشعر الجاف والعادي. علاج الشعر بتدليله بالزيت الغني من مجموعة العناية بالشعر. تزيد من لامعان، نعومة ونضارة شعرك بفضل مجموعة الزيوت مثل الأركان، الأفوكادو والكمون الأسود. مجموعة العناية بالشعر تجمع كل ما يريده من الجذور إلى الأطراف بكل خفة.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
350	350	380	380

*مع غسل وتجفيف الشعر

غسل الشعر بواسطة مساعدة مصففة الشعر

تزيد تكلفة الخدمات بقيمة 80 ريال قطري لو يتم طلب كبير مصففي الشعر

L'ORÉAL
PARIS
PROFESSIONNEL

علاجات دكتور رينو للعناية بالوجه

الجزر المشع (90 دقيقة)

هل لديك بشرة باهتة؟ يتقصها اللعان؟ إكتشف دكتور رينو علاج للعناية بالبشرة مستخرج من الجزر العضوي، وهو مصدر غني بالفيتامينات والمعادن وقيل كل شيء بي-كاروتين للجمال الطبيعي. يساعد هذا العلاج على تقوية البشرة وتعزيز مناعتها الطبيعية.

الجلسة الواحدة : 350 ريال قطري

مجموعة 6 جلسات : 1700 ريال قطري

مجموعة 12 جلسة : 3200 ريال قطري

التفاح لملمس ناعم (90 دقيقة)

هل تريد ضمان نعومة أول الخطوط الدقيقة لوجهك؟ هل ترغب في الحفاظ على جمال بشرتك من أجل أن تظهر مشعة وواضحة؟ إكتشف علاج دكتور رينو لتجانس البشرة ،حيث يجمع بين 4 مستخلصات من التفاح المركزة و السكرية لإزالة الخلايا الميتة والأماكن الدهنية للحصول على بشرة ناعمة وجميلة.

الجلسة الواحدة : 350 ريال قطري

مجموعة 6 جلسات : 1700 ريال قطري

مجموعة 12 جلسة : 3200 ريال قطري

إيريس لمقاومة الشيخوخة (90 دقيقة)

هل التجاعيد والخطوط الرقيقة واضحة في وجهك؟ هل أصبحت ملامح وجهك أقل تحديدا؟ إكتشف علاج دكتور رينو لمكافحة الشيخوخة مستخرج من الإيريس. لإستعادة كل ما يحتاج له وجهك: ملامح واضحة، ذات حيوية ورونق جميل.

الجلسة الواحدة : 350 ريال قطري

مجموعة 6 جلسات : 1700 ريال قطري

مجموعة 12 جلسة : 3200 ريال قطري



DR Docteur
Renaud
PARIS

علاجات دكتور رينو للعناية بالوجه

التفتيح بالتوت (90 دقيقة)

هل ترغب على الحصول على بشرة مضيئة، متوازنة ومحاربة علامات التصبغ؟. دكتور رينو يقدم لك برنامج كامل من قلب مجموعة الفيتو-دايكموننتك، يساعد على تقليل إنتاج الميلانين وبالتالي تقليل علامات التصبغ.

الجلسة الواحدة : 350 ريال قطري

مجموعة 6 جلسات : 1700 ريال قطري

مجموعة 12 جلسة : 3200 ريال قطري

التنقية بالليمون الأخضر (90 دقيقة)

هل بشرتك لامعة؟ ومسامها متوسعة وفي بعض الأحيان لديك عيوب جلدية؟ دكتور رينو يقدم لك علاج تنقية الليمون للحصول على بشرة ناضرة ولامعة.

الجلسة الواحدة : 350 ريال قطري

مجموعة 6 جلسات : 1700 ريال قطري

مجموعة 12 جلسة : 3200 ريال قطري

آزولين الملطف (90 دقيقة)

هل بشرتك حساسة وغير مريحة؟ هل تتفاعل مع أدنى شيء؟. دكتور رينو يقدم لك برنامج العناية بالبشرة مع ملطف آزولين، الذي له الخصائص الملطفة والمهدئة بطريقة فعالة لمكافحة الحساسية، سواء كانت طبيعياً أو ناجمة عن عوامل خارجية قاسية.

الجلسة الواحدة : 350 ريال قطري

مجموعة 6 جلسات : 1700 ريال قطري

مجموعة 12 جلسة : 3200 ريال قطري

تنظيف عميق + تقشير الجلد المجهري + دكتور رينو مجموعة الفيتامين سي (120 دقيقة)

تقشير الجلد المجهري

تقدم هذه الوحدة إجراء ريفينيش الجلد غير الجراحي باستخدام معقم الميكرو-دايمون لكشط أو إزالة الطبقة العليا من البشرة، ثم إزالة كل الجزينات، الأوساخ والجلد الميت. هذا العلاج يزيل كل العيوب، التجاعيد والصبغيات غير المرغوب فيها على الجلد. الميزة الخاصة لهذا العلاج هي وضع بقية الدايمون على البشرة. الإستخدام المعتدل لتقشير الجلد المجهري مرافق مع المنتجات الجلدية التي تخترق الطبقة العليا للبشرة وتصل إلى الادمة وتساعد على تجديد المواد الغذائية الطبيعية وإستعادة نشاط الخلايا وتعزيز صحة البشرة. النتيجة بعد إستخدام العلاج هو الحصول على بشرة صحية، متوهجة وجميلة.

دكتور رينو فيتامين سي

يوصي به لكل من يريد أن يحافظ على شباب بشرته. تعمل على مكافحة الشيخوخة بمكوناتها الفعالة وبتأثير الفيتامين سي وتكثيف الطاقة للبشرة مما يعيد الحيوية والبريق للبشرة.

الجلسة الواحدة 500 ريال قطري

لمجموعة 6 جلسات 2400 ريال قطري



SELECTIVE[®]
PROFESSIONAL

العلاجات الإنتقائية المختصة لفروة الرأس

لونيتيف

علاج تطهير فروة الرأس الحساسة. بفضل المهدئ والملطف المستخرج من عباد الشمس والبابونج الذي ينظف بلطف ويخفف من الهيجان والحكة بفروة الرأس. يعيد التوازن المائي-الدهني الفسيولوجي، شعر رطب، ناعم على الجسم.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
250	300	350	400

تساقط الشعر

المجموعة الخاصة للحد من تساقط الشعر. تقدم مجموعة أون كير لتساقط الشعر علاجات متكاملة و مصصمة خصيصا لمنع تساقط وضعف الشعر. أون كير لتساقط الشعر معززة بالريديسلي الفعال، المبتكر والنشيط والقادر على:

- إعادة التوازن الفسيولوجي
- تحفيز للعملية الأيض للخلايا
- تحسين الدورة الدموية بالأوعية الدقيقة.

تحديدا يقدر العلاج أن ينشط نمو الشعر و يحد من تساقطه خلال 84 يوما فقط.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
250	300	350	400

داندروف

علاج لتنقية و تنظيف فروة الرأس. بفضل مضادات الميكروبات، الفطريات و خصائص التنظيف لبيروكتون الامين ولزيت الكوبيبا فداندروف ينظف بشكل فعال ودقيق فروة الرأس من القشرة و يمنعها من التكون من جديد. بلطف فروة الرأس الحساسة و يجعل الشعر لامع.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
250	300	350	400

جريسبي

علاج لإعتدال فروة الرأس الدهنية. بفضل هذا العلاج تعدل الغدد الدهنية معدل إفرازتها مع خصائص التنظيف العميق وإزالة زوائد إفرازات الغدد الدهنية لتيأيسين@ كومبلاكس 30 وزيت الكوبيبا و تعديلها إلى مستوياتها الفسيولوجية. ليصبح الشعر لامع و خفيف.

قصير	متوسط	طويل	طويل جدا
ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري	ريال قطري
250	300	350	400

إزالة الشعر الزائد بالشمع

300 ريال قطري	كامل الجسم
80 ريال قطري	كامل اليدين
120 ريال قطري	كامل الرجلين
50 ريال قطري	نصف اليدين
70 ريال قطري	نصف الساقين
60 ريال قطري	الإبطين
100 ريال قطري	البكيني

إزالة الشعر الزائد بالخيط

30 ريال قطري	الحواجب
30 ريال قطري	الذقن
100 ريال قطري	كامل الوجه



O·P·I

The World Leader in Professional Nail Care



مجموعة مانيكور باديكور

- إكسبرس مانيكير & باديكير (60 دقيقة) 110 ريال قطري
- إنشيوال سبا مانيكير & باديكير (90 دقيقة) 150 ريال قطري
- علاج روجفنايشن و باديكير- مانيكير (120 دقيقة) 250 ريال قطري
- مانيكير & باديكير الفرنسي (90 دقيقة) 180 ريال قطري

مانيكير

إكسبراس مانيكير & باديكير (40 دقيقة) 60 ريال قطري

لأيادي النساء العاملات. أولاً، الأظافر تقدم شكل اليد. يتم إزالة البشرة الميتة حول الأظافر، تنظيف ومعالجة المسام بأفويلكس وزيت ريلنيشينغ لاستعادة النعومة والرطوبة وتغذية البشرة الجافة.

إنشيوال سبا مانيكير (60 دقيقة) 80 ريال قطري

من الضروري العناية بالأظافر والبشرة للحفاظ عليهم. مع استعمال مانيكير بمفعول النقع الأوبي أي و الأوبي أي علاج الخيار لفرك البشرة الدائم، تصبح يديك أكثر جمالا، نعومة، صحة وشباباً.

علاج روجفنايشن سبا مانيكير (90 دقيقة) 150 ريال قطري

للحصول على يد جميلة سوف يكون أسهل مع استعمال أوبي أي أي إنش أي لفرك بشرة اليد وللمساعدة على الإسترخاء وللتهدئة، حماية، إصلاح وتغذية البشرة الجافة والخشنة. قناع الفرك والترطيب مع زبدة الشيا والإنتهاء مع تدليك لتجديد الخلايا مع مستحضر لتغذية وترطيب البشرة. تليها نقع اليد في الأملاح مع التدليك للإسترخاء بمستحضر الترطيب أس بي أف 15.

المانيكير الفرنسي (60 دقيقة) 80 ريال قطري

مجموعة فرنسية تمنحك شكل أنيق ولامع

باديكير

80 ريال قطري

إكسبرس باديكير (40 دقيقة)

تماما مثل المانيكير الأساسي، مع نفس المعاملة على قدميك، و بالإضافة إلى ذلك، سوف نقوم بمعالجة أي مشكلة مثل البشرة الجافة أو الكالس.

100 ريال قطري

إسنشال سبا باديكير (60 دقيقة)

بعد أن نكون قد اعتنينا بقدميك، من الضروري استعمال أوبي أي باديكير بمفعول النفع وأوبي أي علاج فرك البشرة للحفاظ على المسام الجلد.

100 ريال قطري

باديكير الفرنسي (60 دقيقة)

مجموعة فرنسية تمنحك شكل أنيق ولامع

علاج روجفنايشن سبا باديكير

150 ريال قطري

(90 دقيقة) مجموعة كاملة

هذا العلاج المتفوق يعطي لساقيك النعومة والشباب! يتم إزالة الجلد الميت والكالس، علاج الأي أنش أي يحد من الكالس ويجعله غير مرئي، قناع مرطب القدم مع التدليك الطويل. تجديد صفاء ساقيك يدخل البهجة عليك.

O·P·I

The World Leader in Professional Nail Care



قائمة الحلاقة بالسنبس

"مانجا" توقيع سنبس - 1 ساعة 30 دقيقة (150 ريال قطري)

لدينا خدمة التوقيع: خدمة الجنلمان الكامل ، وتجربة قص الشعر وطقوس العناصر
4 عناصر من الحلاقة المتكاملة.

- توقيع غسل الشعر مع نقطة الضغط
- قص الشعر بواسطة مصفف الشعر المحترف
- زيت ما قبل الحلاقة لتحضير بشرتك
- يتم وضع كريم الحلاقة على الوجه في رغوة غنية وساخنة. يستخدم شفرة حلاقة مستقيمة تقليدية بدقة وإتقان للحلاقة مع الحبوب أولاً ، ثم إعادة الرغوة والحلاقة مرة أخرى ضد الحبوب من أجل التقارب. منشفة ساخنة ثانية.
- يوضع الزيت العطري لكي يتخلل الجلد
- قناع ما بعد الحلاقة يقوم فيه كولاجين فيتامين هـ بتجديد رطوبة البشرة بعد الحلاقة
- مساج إسترخاء الوجه ومساج الضغط على نقاط الرأس
- مرطب ما بعد الحلاقة / مرطب لرطوبة البشرة بعد الحلاقة مباشرة

حلاقة تجديد الشباب - 1 ساعة (100 ريال قطري)

تجربة طقوس 4 عناصر من الحلاقة الكاملة. يبدأ هذا الهروب المريح بمنشفة ساخنة وطبقة واقية للجلد.

- زيت ما قبل الحلاقة لتحضير بشرتك
- يتم وضع كريم الحلاقة على الوجه في رغوة غنية وساخنة. تستخدم شفرة حلاقة مستقيمة تقليدية بدقة وإتقان للحلاقة مع الحبوب أولاً ، ثم إعادة الرغوة والحلاقة مرة أخرى ضد الحبوب من أجل التقارب. منشفة ساخنة ثانية.
- يوضع الزيت العطري لكي يتخلل الجلد
- قناع ما بعد الحلاقة يقوم فيه كولاجين فيتامين هـ بتجديد رطوبة البشرة بعد الحلاقة
- مساج إسترخاء الوجه ومساج الضغط على نقاط الرأس
- مرطب ما بعد الحلاقة / مرطب لرطوبة البشرة بعد الحلاقة مباشرة

أساسي/ فن الحلاقة - 45 دقيقة (80 ريال قطري)

تجربة طقوس 4 عناصر من الحلاقة الكاملة. يبدأ هذا الهروب المريح بمنشفة ساخنة وطبقة واقية للجلد.

- زيت ما قبل الحلاقة لتحضير بشرتك
- يتم وضع كريم الحلاقة على الوجه في رغوة غنية وساخنة. تستخدم شفرة حلاقة مستقيمة تقليدية بدقة وإتقان للحلاقة مع الحبوب أولاً ، ثم إعادة الرغوة والحلاقة مرة أخرى ضد الحبوب من أجل التقارب. منشفة ساخنة ثانية.
- يوضع زيت الليمون الأساسي لكي يتخلل الجلد
- قناع ما بعد الحلاقة ، لتجديد رطوبة البشرة بعد الحلاقة. بعد ذلك ، توفر منشفة باردة مملوءة بزيت اللافندر الأساسي ، والذي له تأثيراً مهدئاً ومريحاً.
- مرطب ما بعد الحلاقة / مرطب لرطوبة البشرة بعد الحلاقة مباشرة

الحلاقة التقليدية / التنظيف - 30 دقيقة (50 ريال قطري)

يبدأ هذا الهروب المريح بمنشفة ساخنة.

- زيت قبل الحلاقة ورغوة ساخنة
- يتم وضع كريم الحلاقة على الوجه في رغوة غنية وساخنة. يستخدم شفرة حلاقة مستقيمة تقليدية بدقة وإتقان للحلاقة مع الحبوب أولاً ، ثم إعادة الرغوة والحلاقة مرة أخرى ضد الحبوب من أجل التقارب. منشفة ساخنة ثانية.
- الشفرة المستقيمة بدقة وإتقان للحلاقة مع الحبوب أولاً ، ثم إعادة الرغوة والحلاقة مرة أخرى ضد الحبوب للتقارب. توفر منشفة باردة مملوءة بزيت اللافندر الأساسي لتجربة مريحة وهادئة.
- مرطب ما بعد الحلاقة / مرطب لرطوبة البشرة بعد الحلاقة مباشرة



الشروط & الأحكام

الموعد

- تطبق سنييس صالون التجميل & الشعر سياسة المواعيد. يجب دفع 15% من قيمة الخدمات المرغوب الحصول عليها كوديعة لتأكيد الموعد.

إلغاء وتفويت الموعد

- إلغاء الموعد يجب ان يكون على الأقل قبل يوم واحد من التاريخ المحدد لتجنب تطبيق سياسة عدم إرجاع الوديعة المسبق دفعها.
- وقت العلاج تم حجزه فقط من أجلك فإذا ألغيت الحجز في اللحظة الأخيرة لن نستطيع ملاً وقت موعذك الملغى.
- يتم إرجاع مبلغ الوديعة كاملاً في حالة إلغاء الحجز بـ 24 ساعة من التاريخ المحدد للموعد (قبل يوم واحد). يتم خصم 50% من مبلغ الوديعة إذا تم إلغاء الحجز يوم الموعد ولكن إذا ألغى الحجز قبل ساعتين من الموعد المحدد فلا يتم إرجاع الوديعة.

التأخر على الموعد المحدد

- يوصى الصالون بالحضور قبل الموعد بـ 15 دقيقة. هذا يسمح لنا بالتناقش معك حول الخدمات المطلوبة.
- في بعض الأحيان التأخير لا يمكن تجنبه فتبعاً للظروف، يمكن أن يتم تنقيص أو إعادة جدولة خدمتك حتى لا نزعج العميل التالي. سوف نعطيك فترة 15 دقيقة فقط لتأخير.
- بعد إنقضاء 15 دقيقة، سوف يتم تأكيد "عدم حضورك" ويمكنك عدم إسترداد 15% من الوديعة.



Snips

Hair & Beauty Salon

Ready for the amazing makeover?

It only takes a pair of incredibly talented hands and guts to do the magic. Highly trained by the industry experts, the salon artists bring the latest beauty trends and the hottest hairstyles. Snips offers various hair styling, facial treatments, makeup, nail arts and the classic manicure & pedicure. Just sit back, relax and entrust yourself to our professional stylists as they do the trick.

Opening Hours:

Female

Sunday – Thursday 10:30 AM – 8:30 PM
Friday, Saturday and Public Holidays
2:00 PM – 11:00 PM

Unisex : Daily 2:00pm – 11:00pm

Located at the Ground Floor of Building 7

MALE & KIDS

Services

	Short	Medium	Long	Extra Long
Blow Dry (female hair length)		QR110	QR160	QR180
Hair Wash	QR40	QR60	QR70	
Wash & Blow Dry (female hair length)	QR110	QR160	QR220	QR250
Wash, Blow Dry & Cut	QR90	QR120	QR360	QR360
Kids Cut Below 6 years old	QR35			
Boy Cut 7-12	QR40			

Inoa

Color Correction*	QR500	QR550	QR700	QR800
Fashion Color*	QR450	QR500	QR650	QR750
Foil Highlight**	QR450	QR550	QR700	QR800
Root Retouch*	QR250			

L'Oreal Majirel

Color Correction *	QR500	QR550	QR800	QR800
Fashion Color*	QR450	QR500	QR650	QR750
Foil or Cap Highlight*	QR450	QR550	QR700	QR800
Root Retouch*	QR250			
Hair Rebonding*	QR350		QR400	
Hair Relaxing*	QR250		QR300	
Perming*	QR250		QR300	

*Includes wash & blowdry

- Hair wash is performed by an assistant stylist.
- Full service surcharge of QR80 per person for senior stylist request.
- Discounts and promotions are not applicable to children's hair cut (12 years old and below), Keratin treatment, manicure/padicure, threading, waxing and shaving services





FEMALE

Services	Short	Medium	Long	Extra Long
Cut	QR140	QR150	QR180	QR190
Kids Cut 7-12 years old	QR60	QR70	QR80	QR120
Kids Cut 6 years old and below	QR35			
Blow Dry	QR90	QR110	QR160	QR180
Hair Wash with finger dry*				
without round brush*	QR40	QR50	QR70	QR80
Wash & Blow Dry*	QR110	QR160	QR220	QR250
Wash, Blow Dry & Cut*	QR250	QR280	QR360	QR380
Styling with Iron**	QR130	QR160	QR200	QR220
Styling with Tongs**	QR130	QR160	QR200	QR220
Full Hair Up Styling**	QR250			

*Includes wash & blowdry
 Hair wash is performed by an assistant stylist.
 Full service surcharge of QAR80 per person for senior stylist request.
 **Service performed by Senior Stylist

FEMALE

Services

Short Medium Long Extra Long

Inoa

Color Correction *	QR500	QR550	QR700	QR800
Fashion Color*	QR450	QR500	QR650	QR750
Foil Highlight*	QR450	QR550	QR700	QR800
Root Retouch*	QR250			

L'Oreal Majirel

Color Correction*	QR500	QR550	QR700	QR800
Fashion Color*	QR450	QR500	QR650	QR750
Foil Highlight*	QR450	QR550	QR700	QR800
Root Retouch*	QR250			



*Includes wash & blowdry
Hair wash is performed by an assistant stylist.
Full service surcharge of QAR80 per person for senior stylist request.



FEMALE

Services

PERMING

	Short	Medium	Long	Extra Long
Cold wave*	QR250	QR300	QR400	QR500
Cold Wave with Powerdose by L'Oreal*	QR530	QR580	QR680	QR780
Cold Wave Package • Powerdose by L'Oreal* • Haircut	QR650	QR710	QR840	QR950
Magic Wave*	QR450	QR650	QR850	QR1050
Magic Wave with Powerdose by L'Oreal*	QR730	QR930	QR1130	QR1330
Magic Wave Package • Powerdose by L'Oreal* • Haircut	QR850	QR1060	QR1290	QR1500

REBONDING

Power Straightening*	QR1,000	QR1,500	QR2,000	QR2,500
Power Straightening with Powerdose by L'Oreal*	QR1,280	QR1,780	QR2,280	QR2,780
Power Straightening* • Powerdose by L'Oreal* • Haircut	QR1,400	QR1,910	QR2,440	QR2,950

*Includes wash & blowdry
 Hair wash is performed by an assistant stylist.
 Full service surcharge of QR80 per person for senior stylist request.

KERASTASE TREATMENTS

Chronologiste*

Experience a masterpiece of formulation for total hair and scalp renewal with our most luxurious hair care collection, featuring the highest concentration of the unique and exceptionally rare abyssine for unrivaled scalp regeneration. This regimen is perfect for all hair types who want their hair feeling nourished, regenerated and light with a soft, velvety touch.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR500	QR600	QR700	QR750

Discipline*

Discipline your unruly hair to achieve smooth or define your naturally curly hair for shape with our Discipline hair care collection. This regimen is perfect for anyone with unruly hair or curly hair who wants to perfectly tame their hair or define curls, leaving hair lightweight with unparalleled fluidity and movement.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR450	QR500	QR500	QR600

Resistance*

Restore years of damage from long-term hair coloring or other demanding chemical processes, featuring breakthrough technology that gives damaged hair a second life. This regimen is perfect for anyone with over-processed, brittle, and severely damaged hair who wants to regain strength, renew and reconstruct their hair.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR320	QR450	QR500	QR550

Add-on :

	Short	Medium	Long
Fusiodose	QR300	QR400	QR460
Powerdose per bottle	QR100		
Powercell per bottle	QR100		

*Includes wash & blowdry
Hair wash is performed by an assistant stylist.
Full service surcharge of QAR80 per person for senior stylist request.

KÉRASTASE
PARIS





MAJESTIC KERATIN TREATMENTS

Majestic Organic*

Formaldehyde-free formula. For all types of hair. Straightens curly hair 70-90%. Eliminates frizz and repairs damaged hair 100%. Formulated with acidic proteins, keratin, amino acids and white clay that are biocompatible to human hair. This formula is developed to lubricate, repair, strengthen and seal the hair cuticle from inside out. Results are soft, shiny, straight, frizz-free and healthy hair. It is simply magnificent and safe formula.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR1,000	QR1,500	QR2,000	QR2,500

Majestic Hair Botox*

No formaldehyde. Majestic Hair Botox is the most advanced hair repair and straightening formula worldwide. Formulated to completely restore the damaged cortex and hair cuticles to hydrate, straighten and bring to life the beauty in the hair. Majestic Hair Botox offers an incredible shine and softness to your hair that you have never experienced before. Results are healthier, smoother, softer and polished hair. Majestic Hair Botox has a different way to apply the keratin treatment.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR800	QR1,000	QR1,200	QR1,500

Majestic Protein*

The latest and most advanced protein formula to remove frizz, reduce volume and deeply restore damaged hair, without the use of harsh chemicals. It can be applied on previously straightened hair, colored or de-colored hair, and hair that has been treated with other chemicals. The healthier the condition of the hair, the better the final result will be. The volume reduction is progressive and cumulative, making the hair easier to work on, apart from providing shine and natural look to the strands. For very thick, curly hair, previously treated with a relaxer, applying this treatment will provide amazing results and natural look.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR800	QR1,000	QR1,200	QR1,500

MAJESTIC  KERATIN

*Includes wash & blowdry
Hair wash is performed by an assistant stylist.
Full service surcharge of QR80 per person for senior stylist request.

L'OREAL TREATMENTS

Absolute

Our exclusive Lipidium Complex has been designed to target the hair fibre according to its own damage level. The hair feels stronger, the fibre looks more resistant and the surface is protected from any external aggression – bringing hair care and protection to another level.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR350	QR350	QR380	QR380

Vitamino*

Protect your hair colour radiance and boost its intensity and shine with our Vitamino Color hair care range. Suitable for all hair colours, it gently eliminates residue and helps protect colour-treated hair. Enjoy a nourishing feeling with our best colour radiance protection.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR350	QR350	QR380	QR380

Fiberceutic*

Restorative hair sealing treatment for thick hair. Intra-cylane

Short	Medium	Long	Extra Long
QR350	QR350	QR380	QR380

Crystalceutic*

Radiance protecting for color treated hair

Short	Medium	Long	Extra Long
QR350	QR350	QR380	QR380

Mythic Oil*

Our iconic Mythic Oil range is ideal for normal and dry hair. Treat your hair by pampering it with our oil enriched hair care range. Transform the look of your hair with a glossy, soft and supple looking finish, thanks to oils such as argan, avocado and black cumin. The range meets all your hair care needs from start to finish without weighing it down.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR350	QR350	QR380	QR380

*Includes wash & blowdry
Hair wash is performed by an assistant stylist.
Full service surcharge of QAR80 per person for senior stylist request.



L'ORÉAL
PARIS
PROFESSIONNEL



DR. RENAUD FACIAL TREATMENTS

Carrot Radiance (90 minutes)

Do you have a dull complexion? Is your face lacking of luminosity?

Discover Dr. Renaud skin care treatment that uses organic carrot, a natural source of beauty rich vitamins, minerals and above all B-carotene. This programme helps to reinforce the skin's natural defences and to enhance the complexion.

Per session	QR 350
Package of 6 Sessions	QR 1700
Package of 12 Sessions	QR 3200

Apple Smoothing (90 minutes)

Do you want to smoothen your 1st fine lines? Do you want to preserve the beauty of your skin for it to appear radiant and plump? Discover the Dr. Renaud smoothing programme that combines 4 complimentary apple extract, concentrate, sugars, cellular extract or pips oil for a smooth and beautiful skin.

Per session	QR 350
Package of 6 Sessions	QR 1700
Package of 12 Sessions	QR 3200

Iris Anti Aging (90 minutes)

Marked by wrinkles or fine lines? Are your facial contours less defined and your complexion less even? Discover Dr. Renaud anti-aging programme with fortifying and anti-wrinkle Iris.

To restore all that your face needs: firmness, tone and vitality.

Per session	QR 350
Package of 6 Sessions	QR 1700
Package of 12 Sessions	QR 3200

DR. RENAUD FACIAL TREATMENTS

Mulberry Brightening (90 minutes)

Would you like to recover a fair, luminous complexion and fight pigmentation marks?

Dr. Renaud offers you a complete programme with Mulberry that, at the heart of the phyto-depigmenting complex, helps to diminish melanin production and thus reducing pigmentation marks.

Per session	QR 350
Package of 6 Sessions	QR 1700
Package of 12 Sessions	QR 3200

Lime Purifying (90 minutes)

Is your skin shiny? Are your pores dilated and does your epidermis sometimes have cutaneous blemishes? Dr. Renaud offers you a line with purifying lime for clear fresh and matte skin.

Per session	QR 350
Package of 6 Sessions	QR 1700
Package of 12 Sessions	QR 3200

Azulene Soothing (90 minutes)

Is your skin delicate and uncomfortable? Does it react to the slightest thing?

Dr. Renaud offers you a programme of soothing skincare with Azulene that has incredible calming properties, to combat this sensitivity, whether it is natural or caused by harsh external factors.

Per session	QR 350
Package of 6 Sessions	QR 1700
Package of 12 Sessions	QR 3200





DEEP CLEANSING + MICRODERMABRASION+ DR. RENAUD VITAMIN C PACKAGE(120 minutes)

Microdermabrasion

This unit provides a non-surgical skin refinish procedure by using sterile micro-diamond to abrade or rub off the top skin layer, then vacuuming out the particles along with any dirt and dead skin. This procedure removes skin debris, imperfections, blemishes, wrinkles and unwanted pigmentation on the skin. The unit has a special feature, which is the ability to vacuum back the remaining diamond on the skin. Moderate usage of Microdermabrasion, accompany with skin products that penetrate through top skin layer and reach the dermis level, helps to replenish natural nutrients, restore cell activity, and promote skin health. The results after Microdermabrasion treatment is usually a healthy, glowing, beautiful skin.

Dr. Renaud Vitamin C

Recommended to anyone who wants to boost their youthful face. Concentrated in anti-aging active ingredients and vitamin C. It has an intensive energy solution that revitalizes the skin, making it even and radiant.

Per session

QAR 500

Package of 6 sessions

QAR 2,400

SELECTIVE PROFESIONAL SCALP TREATMENTS

Lenetive

A cleansing treatment for sensitive scalps. Thanks to the soothing and calming action of sunflower and camomile extracts, it cleanses extremely gently, relieving irritated scalps and alleviating any sensation of itchiness. Re-establishes the physiological hydro-lipid balance, leaving hair feeling hydrated, light and full of body.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR250	QR300	QR350	QR400

Hair Loss

The specific line for hair loss prevention.

ONcare HAIR LOSS offers a complete line of specific treatment specifically designed to prevent and contrast hair loss and thinning. ONcare HAIR LOSS enhances its formula thanks to the innovative and advanced active principle REDENSYL, capable of:

- rebalancing physiological processes
- stimulating cell metabolism
- improving microcirculation

The specific treatment enables reactivation of hair growth and reduces loss in just 84 days.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR250	QR300	QR350	QR400

Dandruff

A dandruff cleansing and purifying treatment. Thanks to the antimicrobial, anti-mycotic and antiseptic action of Piroctone Olamine and Copaiba oil, it cleanses effectively and delicately, defeating dandruff and preventing new flakes from forming. Leaves hair feeling light and glossy while soothing sensitive scalps.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR250	QR300	QR350	QR400

Greasy

Stabilizing treatment for greasy scalp. Thanks to the normalizing, sebum regulating and antiseptic action of Tiolisina® Complex 30 and Copaiba oil, it cleanses delicately and removes excess of sebum, re-establishing it to physiological levels. Leaves hair feeling light and glossy.

Short	Medium	Long	Extra Long
QR250	QR300	QR350	QR400

SELECTIVE[®]
PROFESSIONAL 





WAXING

Full Body	QR300
Full Arm	QR80
Full Leg	QR120
Half Arm	QR50
Half Leg	QR70
Underarm	QR60
Bikini	QR100

THREADING

Eyebrows	QR30
Upper Lip	QR30
Face	QR100

MANICURE & PEDICURE PACKAGES

- Express manicure & pedicure (60 minutes) QR110
- Essential Spa manicure & pedicure (90 minutes) QR150
- Rejuvenating manicure & pedicure (120 minutes) QR250
- French manicure & pedicure (90 minutes) QR180

MANICURE

Express Manicure (40 minutes)

QR60

For overworked hands. First, your nails will be hand filed and shaped. Your cuticles will be shaped and pushed back, then treated to an Avoplex nail and cuticle Replenishing oil to restore essential moisture, lipids and nourish dry cuticles.

Essential Spa Manicure (60 minutes)

QR80

It is essential to hand and nails care health to maintain your nails, cuticle and skin. With regular OPI manicure Effervescent soak & OPI cucumber skin scrub treatment, you will experience more youthful looking hands and more beautiful healthy looking nails.

Rejuvenating Spa Manicure (90 minutes)

QR150

Beautiful hands couldn't be easier with manicure by OPI AHA skin scrub to help soothe, protect & repair dry and rough skin. Hydrating scrub skin mask with Shea butter and finished up with a rejuvenating massage with moisturizing skin massage lotion. Followed by hand soak with minerals and with a relaxing massage with SPF 15 moisturizing lotion.

French Manicure (60 minutes)

QR80

The French connection continues for the polished and stylish look.

O·P·I

The World Leader in Professional Nail Care





O·P·I

The World Leader in Professional Nail Care

PEDICURE

Express Pedicure (40 minutes)

QR80

Just like basic manicure, with the same treatment on your feet. In addition, we will evaluate your feet and address any problem areas- like dry skin or callus.

Essential Spa Pedicure (60 minutes)

QR100

Once we have perfected your feet, this essential monthly OPI Pedicure Effervescent soak & OPI skin scrub treatment will keep the nails in peak condition.

French Pedicure (60 minutes)

QR100

The French connection continues for that polished and stylish look.

Rejuvenating Spa Pedicure (90 minutes) full set

QR150

A young and smoother leg emerges with this superior treatment! Dead skin and callus is swept away while fine lines will be significantly become invisible, includes the works- customized callus reducing AHA treatment, hydrating foot mask and a feature-length massage. A pure rejuvenating pleasure.

SHAVING MENU

Manja Snips Signature 1 hour 30 minutes (QAR 150)

Complete Gentleman's service. Grooming with 4 Elements of the Perfect Shave

- Signature hair wash with pressure point massage
- Hair cut by our professional barber
- Pre-shave oil to prepare your skin
- Shaving Cream Gel is applied to the face in a rich, hot lather. Uses traditional straight razor with precision and mastery to shave with the grain first and then re-lather and shave once more against the grain. A second hot towel.
- Essential oil is applied to infused the skin
- After-shave mask collagen vitamin E to replenish the skin's moisture after shaving
- Relaxing facial massage and head pressure point massage
- After-shave balm / hydrating toner to moisturize the freshly shaved skin

Rejuvenating Shave 1 hour (QAR 100)

4 Elements of the Perfect Shave. This relaxing escape begins with a hot towel and a protective layer of skin.

- Pre-shave oil to prepare your skin
- Shaving cream gel is applied to the face in a rich, hot lather. Uses traditional straight razor with precision and mastery to shave with the grain first and then re-lather and shave once more against the grain. A second hot towel.
- Essential oil is applied to infuse the skin
- After-shave mask collagen vitamin E to replenish the skin's moisture after shaving
- Relaxing facial massage and head pressure point massage
- After-shave balm / hydrating toner to moisture the freshly shaved skin





Essential / Art of Shaving 45 minutes (QAR 80)

Relaxing with the 4 Elements of the Perfect Shave. This relaxing escape begins with a hot towel and a protective layer of skin.

- Pre-shave oil to prepare your skin
- Shaving cream gel is applied to the face in a rich, hot lather. Uses traditional straight razor with precision and mastery to shave with the grain first and then re-lather and shave once more against the grain. A second hot towel.
- Lemon essential oil is applied to infused the skin
- After-shave mask, replenishing the skin's moisture after the shave. Next, a cold towel, infused with Lavender essential oil, provides a soothing and relaxing experience.
- After-shave balm / hydrating toner to moisturize the freshly shaved skin

Traditional / Clean Shave 30 minutes (QAR 50)

Pre-shave oil and lathered with hot towel

- Shaving cream gel is applied to the face in a rich, hot lather. Uses traditional straight razor with precision and mastery to shave with the grain first and then re-lather and shave once more against the grain. A second hot towel.
- Straight razor with precision and mastery to shave with the grain first and then re-lather and shave once more against the grain. A cold towel infused with Lavender essential oil provides a soothing and relaxing experience.
- After-shave balm / hydrating toner to moisturize the freshly shaved skin

TERMS & CONDITIONS

Appointment

- Snips Hair & Beauty Salon is a by-appointment salon. A 15% deposit is required to secure appointment confirmation. The 15% deposit is based on the services to be availed.

Cancellation and Missed Appointments

- Cancellation must be done at least one day in advance to avoid non-refundable deposit penalty. Treatment time slot are reserved just for you. If you do not show up or you cancel at the last minute, we are unable to fill this appointment.
- A full refund of the deposit will only be issued if the cancellation is done 24 hours (1 day) before the appointment. 50% of the deposit may be claimed if cancellation is done on the day of the appointment and there will be no refund of deposit if you decide to cancel your appointment two hours before the scheduled time.

Late Arrivals

- The Salon recommends that you are present at least 15 minutes prior to your scheduled appointment. This allows us to have a brief discussion with you about the services to be done.
- Being late is sometimes unavoidable, however, depending on the circumstances, your service time may have to be shortened or rescheduled to avoid inconveniencing the next scheduled customer. We will allow a grace period of 15 minutes only.
- Once the 15 minutes has elapsed, the appointment will be considered as "no show" and the deposit of 15% will be non-refundable.



essie
PROFESSIONAL
NOURISH
ROUTINE
salon
quality

BRIGHTS
O-P-I

O-P-I